
１　対象・実施方法・回答数等

２　設問

３　結果　⇒　「統合」がやや多い。

４　記述欄の要旨（主なものを多い順に）

中学校統合の組合せ に関するアンケート結果（令和７年５月）

生保内学区の園・小・中の児童生徒がいる世帯へ配布し、担任を通じて回収。
※きょうだいがいる世帯は、最年少の児童生徒の担任へ１枚のみ提出。【任意提出】

対象世帯 回答世帯 回答率 参考：児童生徒数

　だしのこ園（　７８人）

　生保内小　（１４５人）

　生保内中　（　８４人）

　　　計　　（３０７人）

生保内中学校の再編について、望ましいと思う方に○を付けてください。
　　　　　　　①単独（生保内単独で存続）
　　　　　　　②統合（生保内・神代・西明寺・桧木内４校で統合）

統合が望ましい
○多くの仲間と切磋琢磨できる環境で成長してほしい
○多様な考えに触れて視野を広げてほしい
○学校生活、部活動、行事などが活発になる
○中学校から多人数の学校生活に慣れてほしい
○生徒数の減少は明らかであり早く統合してほしい

単独が望ましい
○遠くなると通学負担が増えることに不安がある
○生保内地域から中学校をなくさないでほしい
○オンライン授業や合同学校行事などによりできるだけ存続してほしい
○学校がなくなると地域の衰退が心配される

その他
○統合してもそれぞれの地域とつながりをもった活動を行ってほしい
○地域の将来ビジョンを示してほしい
○市民の大半が納得できる計画にしてほしい

１９０世帯 １０７世帯 ５６．３％
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（＝生保内中の再編のあり方）

選択肢

47.7% 50.5%

1.8%

【参考比較】
  令和6年10月に行った
           アンケート結果  

    回答数104件 
          単独60件(57.7％) 
          統合44件(42.3％)


